

les communions, les petits sacrifices, afin d'obtenir de Dieu le succès du Congrès de Lourdes, « pour que le Dieu, de leur première communion, notre bon Sauveur Jésus, reçoive, en la cité de Marie, Notre-Dame du Très Saint Sacrement, un triomphe tel qu'il n'en vit jamais sur terre. »

C'est donc par cette union de prières mondiale que doit se faire surtout la préparation immédiate au Congrès de Lourdes, qui marquera, en même temps que l'année Jubilaire de l'Oeuvre des Congrès Eucharistiques Internationaux, le soixantième anniversaire de la proclamation du dogme de l'Immaculée Conception.

Et quand aura sonné l'heure du grand triomphe eucharistique, au matin de ce dimanche, 26 juillet, il faut que notre prière redouble d'intensité et que l'union des âmes catholiques se fasse plus intime au pied du tabernacle, dans une même pensée d'amour et de supplication.

Que tous ceux qui peuvent le faire reçoivent, ce jour-là, la sainte communion en union avec les congressistes de Lourdes, devenant ainsi ces *congressistes de désir* auxquels S. S. Pie X, par un rescrit en date du 24 janvier 1912, a accordé une indulgence plénière, applicable aux âmes du purgatoire. <sup>(1)</sup> Avec quelle facilité ne pourront-elles pas gagner cette indulgence plénière, les personnes qui font la communion quotidienne et celles qui auront été à confesse dans les huit jours précédant le dimanche, 26 juillet ! Voilà des fidèles qui n'auront qu'à s'approcher de la Sainte Table, en ce jour béni, pour cueillir la belle gerbe de faveurs spirituelles, si généreusement offerte aux congressistes de désir par S. S. Pie X.

Et c'est grâce à cette universelle union de prières que le Congrès de Lourdes pourra porter, dans le monde entier, des fruits de salut et de bénédiction.

A. H.

---

(1) Cette indulgence est accordée aux conditions ordinaires, qui sont la confession, la communion et une prière aux intentions du Pape.